

Vers une bonne collaboration entre le médecin généraliste et le pharmacien : Abus et dépendance

Description	Une bonne collaboration entre médecin généraliste et pharmacien est indispensable dans le cadre de l'accompagnement des patients ayant des comportements addictifs. La prise en charge des problématiques liées à l'abus et à la dépendance ne sera efficace que si les dispensateurs de soins travaillent en étroite collaboration. L'objectif est donc de faciliter entre eux, la collaboration et la communication sur cette problématique.
Langue	NL + FR
Contact	CMP MFO BRUSSELS cmp.mfo.b@gmail.com https://www.mfo-cmp.brussels/
Documentation	 Description détaillée du programme  Instruments de travail qui seront mis à la disposition des organisateurs des projets locaux : Cartes de contact pour pharmaciens et médecins généralistes Guide de concertation entre pharmaciens et médecins généralistes Présentation PowerPoint prête à l'usage comme base d'une séance de concertation Méthodologie d'évaluation de l'impact du programme